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夏休みが終わり、学校には、子供たちの元気な声が響いています。夏休みの間にたくましさ

を増したようです。学校のリズムも戻ってきて、落ち付いて学習に取り組む様子が見られます。
夏休み前には、交通安全リーダーと語る会、七夕集会、出前講座「科学教室」、落語講座、

図書館ボランティア、地域との交流事業など、様々な場面で、多くのふれあい協力員の皆様や
地域の皆様に協力していただきました。その様子をお知らせします。

丘地区まちづくり協議会、町内連合会、丘地域安全推進員、交通安全指導員、交通安全協会丘

分会、富士警察関係の方々、PTA生活指導部、保護者の方々43名の方に参加していただき開催さ

れました。６年生の司会で、小グループに分かれて、各町内の危険個所や気を付けることなどを、

画像とともに発表し、丘地区を安全な町にしたいという願いが伝わってきました。参加していた

だいた方々と意見交流をして、交通安全リーダーとしての自覚を高める時間になりました。６年

生の交通安全リーダーとしての活躍が楽しみです。地域の皆様の応援もよろしくお願いします。

6年生 交通安全リーダーと語る会 ６/25

１年生の七夕集会 ７/3

６月27日（木）丘小1年生、3年生といずみ学級に七夕用の青

竹９本が届きました。稲葉様、佐野様が竹林から切り出し、
青々した竹を学校へ届けてくれました。生活科や総合の授業で、
子供たちは、それぞれの夢や願いを短冊に書き、その短冊をみ

んなで飾り付けしました。子供たちの夢や願いは、さまざまで
す。
１年生の七夕集会では、七夕の歌を歌ったり、七夕さまのお

話を聞いたり、七夕クイズをしたりと盛りだくさんの内容で、
日本の行事を楽しむことができました。子供たちの願いは、い
ろいろあり夢は無限大、叶うことを願っています。
家庭では、どんな夢や願いを話したでしょうか。

令和６年８月 2 7日

お
と
も
だ
ち
が
い
っ
ぱ
い
で
き
ま
す
よ
う
に

バ
レ
ー
ボ
ー
ル
選
手
に
な
り
た
い

ユ
ー
チ
ュ
ー
バ
ー
に
な
り
た
い

勉
強
が
で
き
る
よ
う
に
な
り
た
い

み
ん
な
で
し
あ
わ
せ
に
く
ら
せ
ま
す
よ
う
に



ふれあい協力員の活動

丘地区福祉推進会の活動と共に

6月30日、丘小体育館で「親子

三世代交流事業」が開催されまし

た。本校児童も多数参加しました。

丘地区福祉推進会の委員の方から、

笹竹に飾り付ける短冊作りを依頼

されました。本校の１・２年生、

いずみ学級の児童が、短冊に将来

の夢やほしい物などの願いを心を

込めて書きました。

当日は、各地区ごと、おじい

ちゃんやおばあちゃん、お母さん

やお父さんと一緒に飾り付けを楽

しみました。飾り付けた笹竹は地

域の介護施設などで楽しんでもら

えるよう届けるそうです

ふれあい

協力員 地域、保護者の皆様に支えられて

図書ボランティアさん始動

本年度初めての試みですが、図書館ボ
ランティアさんを募集しました。
図書室の本の利用が多く、本の破損の

修理などが間に合わなくなっていました。
そこで、協力できる方を募集し、本の修
理を6月2５日からスタートしました。
月3回程度の活動で、図書室で1時間半
ほどです。破損している個所を、一か所
ずつ丁寧に修理してくださっています。
ご協力ありがとうございます。

５・６年生 「科学教室」7/4

４年生 環境学習「水」４年生 落語講座「ぞろぞろ」7/9

国語教材「ぞろぞろ」を理解す
るために、丘地区在住の伊東謙助
（山遊亭猿楽）様に落語の聞き方
や小道具などについて説明してい
ただきました。
初めて身近で聞く落語に、子供

の目はきらきらしていました。
扇子が箸や筆やキセル、手拭い

が本や財布など様々な小道具に変
化する楽しさを味わいました。
「ぞろぞろ」の落語では、表情

や仕草、声色などを実際に聞いて、
これから勉強する内容について理
解を深めることができました。

藤嶋昭様をお招きして、５．６年生対象に「科学

教室」が開催されました。『身のまわりの不思議に

感動しよう～なぜ空は青く、雲は白いのか～』と題

して講演していただきました。身近な現象を紹介し、

子供たちに科学のおもしろさや魅力を解説してくだ

さいました。藤嶋様自身が発見した「光触媒につい

て」分かりやすく話してくださいました。浸透圧の

実験では、子供たちから歓声が上がり、科学の面白

さを身近に感じることができました。

環境学習の一環として、水につい
て学習しました。「水を無駄にしな
い」「水を汚さない」という２点に
ついて話していただきました。どの
子も真剣にメモをとり、水の大切さ
について理解を深めることができま
した。今後の取り組みが楽しみです。


